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Pedro García: "El mercado asiático en general es muy
interesante para la Agrupación de Cooperativas Valle del
Jerte"

El Director de Exportación de la Agrupación de Cooperativas Valle del Jerte, Pedro García Mesías,
ha concedido una entrevista para fruitlogística.com donde responde a varias cuestiones, como la 
fundación de esta agrupación, los objetivos de esta, los principales problemas a los que ha tenido
que hacer frente este sector o la importancia actual de la cereza en los mercados.

FruitLogítica- ¿Cómo han afrontado el acuerdo de protocolo para la fruta de hueso
española en China?

Pedro García.- Desde el primer momento hemos apostado firmemente por explorar esta vía que se
nos ha abierto. Nosotros somos productores de ciruela Reina Claudia, que posiblemente sea una
de las variedades de ciruela más apreciadas y que ha tenido un recibimiento buenísimo por el
mercado chino. Consideramos que esta primera campaña de exportación al mercado chino ha
sido un éxito rotundo y afrontamos la próxima campaña con expectativas de crecimiento.

F.L.- ¿En qué mercados asiáticos tienen especial interés y/o presencia?

P.G.- El mercado asiático en general es muy interesante para nosotros. Concretamente,
trabajamos bastante con Hong Kong, Malasia y China mientras que estamos en contacto
continuamente con empresas indonesias, tailandesas, coreanas o japonesas explorando distintas
vías de colaboración. De ahí a que todos los años expongamos en la feria ASIA FRUIT
LOGISTICA.

F.L.- ¿Y sus principales mercados de destino en Europa?
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P.G.- Europa sigue siendo nuestro mercado de exportación por excelencia. Trabajamos con las
principales cadenas de distribución, importadores y mayoristas de casi todos los países europeos
destacando ventas habituales a: Portugal, Italia, Francia, Alemania, Holanda, Bélgica, Reino
Unido, Dinamarca, Suecia, Finlandia, Noruega, Austria, Polonia o Lituania, entre otros destinos.

En la agrupación tienen un rango de productos bastantes amplio: frambuesas,berries,
moras,arándanos, además de cerezas.

F.L.- La fruta de hueso es muy importante para ustedes. Sin embargo, encontramos en su
porfolio otros productos que también destacan y que están en auge en cuanto a
producción, como la frambuesa ¿desde cuándo y a qué mercados exportan frambuesa de
su agrupación? ¿Es un cultivo que presente crecimiento constante en hectáreas?

P.G.- La Agrupación de Cooperativas Valle del Jerte tenemos un rango de productos bastante
amplio. En esta zona, la frambuesa se lleva produciendo desde hace 60 años; en los últimos
tiempos estamos apostando por otros cultivos de berries como las moras y los arándanos.

F.L.- Entrando en uno de los temas de los que más se ha hablado en España en los últimos
meses, ¿cómo les ha afectado la escasez de agua en 2017 y de qué manera afrontan en sus
cultivos el ‘consumo responsable de agua en agricultura’?

P.G.- Es cierto que 2017 ha sido un año muy duro para el campo debido a la escasez de agua que
hemos tenido. Nosotros afortunadamente hemos tenido una producción de mucha calidad en
todos nuestros productos, quizás hayamos sufrido un poco al final del verano y durante el otoño, lo
que ha provocado un descenso del volumen y calibre de nuestras castañas pero, en general,
hemos escapado bastante bien. No hay que olvidar que el cultivo de nuestros cerezos es de
secano en extensivo, por lo que no tenemos tanta dependencia del regadío como otras zonas
productoras.

F.L.- Y haciendo balance de su presencia en FRUIT LOGISTICA, ¿cuántos años llevan
asistiendo y qué consiguen con su participación?

P.G.- Llevamos asistiendo a FRUIT LOGISTICA desde sus inicios, es una feria clave para nuestro
sector. En ella todos los años tenemos la oportunidad de hablar con todos nuestros clientes y
aprovechar también para encontrarnos con nuevos clientes potenciales.

Fuente: Fruit Logística.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

??Las primeras cerezas chilenas van a llegar ya a Corea del Sur
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??Bélgica: La demanda de cerezas supera la oferta
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